

Deux poids....deux mesures ?

Je suis étudiante étrangère à Paris et j'avais invité mon cousin pour passer 10 jours de vacances chez moi à Paris.

Le jour de son arrivée, je reçois un coup de fil de sa part m'annonçant qu'il a été retenu à la zone d'attente et qu'il devrait être refoulé vers l'Égypte, faute d'attestation d'hébergement - j'ignorais complètement qu'il lui fallait une attestation !

Désespéré, il passe son portable au responsable qui me pose plusieurs questions sur mon statut, mes papiers et sur mon adresse.

Suite à ma réponse à cette dernière question - et notamment le fait que j'habite dans le 17^e arrondissement de Paris -, le policier semble être plus tranquille et m'apprend qu'il a à faire avec des gens « bien » et qu'il laissera passer mon cousin.

Je suis vivement reconnaissante à cet officier qu'il ait laissé passer mon cousin, sinon ses vacances auraient été gâchées.

Mais je me demande quelle est la définition des « gens bien » et quel sera le sort d'autres personnes qui seront, à ses yeux, « moins bien » ... ?

H.D, 2012